



DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
 Jl. Dr. Setiabudhi No. 229 Bandung 40154 Telp (022) 2013161-2013162
 2013163-2013164 Fax. (022) 2013651

BAHAN AJAR PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
SEMESTER GANJIL TAHUN 2007-2008
JURUSAN/PRODI MANAJEMEN FPIPS UPI BANDUNG
 Dosen : DR. H. Makhmud Syafe'i, M. Ag.

NO	POKOK BAHASAN	DESKRIPSI
1	METODE MEMAHAMI ISLAM	Cara mudah dan benar memahami Islam bagi mahasiswa umum, kriteria <i>thalab al-ilmu</i> versus hiburan bernuansa agama, metode disiplin Ilmu agama, dan metode tipologi.
2	MANUSIA DAN AGAMA	Fithrah beragama, penyimpangan beragama, motivasi beragama Islam
3	AL-QUR'AN SUMBER UTAMA AJARAN ISLAM	Kemu'jizatan Al-Qur'an ('ilmi, 'adadi, dan lughawi), kelengkapan dan cakupan isinya, sehingga tampak jelas bahwa tidak ada satu persoalan kehidupan pun yang tidak dibahas dalam Al-Qur'an.
4	AL-HADITS SUMBER KEDUA AJARAN ISLAM	Fungsi hadits, sejarah singkat penyebaran dan pembukuan kitab-kitab hadits, hadits Dirayah dan Riwayah, khilafiah keshahihan hadits, relativitas hadits.
5	IJTIHAD:METODE PENGEMBANGAN HUKUM ISLAM	Ijtihad, persyaratan Ijtihad, tingkatan Mujtahid, Ijtihad Kolektif dan Individual, Fatwa Mujtahid, Akal dalam Al-Qur'an teori tingkatan-tingkatan akal, peranan akal dalam memahami Islam, ulama Pewaris Nabi versus ulama <i>al-su</i> , kriteria Ilmu-Kecerdasan-Peribadatan dan Jihad Ulama.
6	TAUHIDULLAH	Tauhid Uluhiyah-Rububiyah-Mulkiyah versus Syirik, termasuk pandangan ketuhanan agama lain.
7	KEHIDUPAN SETELAH MATI	Cara menuju kematian (syahadah, alami, konyol); kehidupan di Barzah; Hari Kiamat dan akhir kehidupan dunia, fase-fase kehidupan akhirat, Surga-Neraka dan <i>âl-manzilu baina al-manzilatain</i> "
8	ETIKA ISLAM DAN AMAL SHOLEH	Kriteria baik-buruk, perbuatan akhlaqi dan alami, <i>ahsanu amala</i> , etos kerja, memilih amal terbaik diantara dua amal yang baik-baik, memilih amal terbaik diantara dua amal yang buruk-buruk, dan <i>gurur</i> dalam beramal.
9	SHALAT DAN DO'A	Konsep ibadah, Shalat sebagai pembeda: Muslim dan kafir, taat dan tidak taat beragama; Shalat yang berwatak " <i>tanha 'anil faksya-I wal munkar</i> "; ciri-ciri sosial <i>Mushallin</i> ; Falsafah do'a, do'a dan ikhtiar, keterkabulan dan penghalang do'a.
10	HALAL-HARAM	Kriteria halal haram, rahasia diharamkannya bangkai, darah, babi dan khamr, masalah syubhat
11	SEJARAH PERADABAN ISLAM	

Tema-tema Pilihan :

NO	POKOK BAHASAN	DESKRIPSI
12	ALIRAN ALIRAN TEOLOGI	Awal lahirnya aliran-aliran teologi, Qadariyah vs Jabariyah, Mu'tazilah vs Asy'ariyah, Suni vs Syi'ah.
13	MADZHAB-MADZHAB FIQH	Madzhab (Ja'fari, Hanafi, Maliki, Syafi'I, Hanbali), sejarah timbulnya madzhab, dasar metode <i>istinbath</i> para Imam madzhab, karakteristik masing-masing madzhab.
14	TASAWUF DAN TAREKAT	Pengertian, tujuan, asal usul dan maqom-maqom tasawuf, tasawuf dalam kehidupan modern, mengenal aliran-aliran tarekat dan tarekat mu'tabaroh (Qodariah, naqsabandiah, syatariah, qodariah wa naqsyabandiah)
15	DA'WAH PARA NABI DAN RISALAH MUHAMMAD	Misi utama kenabian, Muhammad Penutup Kenabian, letak strategis Makkah (geografis & kultur) versus kekuatan dunia, peranan pemuda dalam mendukung da'wah dan perjuangan Nabi SAW.
16	KEADILAN HUKUM DALAM ISLAM	Hukum Qishosh dan hudu (potong tangan, cambuk dan rajam) dan hikmahnya, hukuman mati dan HAM.
17	MASALAH GENDER	Letak keadilan Mahar, nafkah, talaq dan waris
18	HARTA DALAM PRESPEKTIF ISLAM	Harta dan rizki prespektif Islam, kaya dan miskin prespektif Islam, falsafah ZIS, zakat profesi
19	KELUARGA SAKINAH DAN PENDIDIKAN	Anjuran hidup berkeluarga, memilih pasangan hidup seiman, mahar dan nafkah, kepemimpinan suami, pendidikan keluarga <i>thalaq</i> sebagai solusi terbaik dari krisis-kronis suami-istri, falsafah poligami.
20	KHILAFAH DAN KESATUAN UMAT	Konsep imamah dan khilafah sebagai wujud kepemimpinan dan kekuatan Islam pasca Kenabian, masa pertumbuhan, perkembangan, kejayaan dan kemunduran dunia Islam
21	AMAR MA'RUF NAHYI MUNGKAR	Mengenal amar ma'ruf nahyi mungkar, kewajiban dan syarat amar ma'ruf nahyi mungkar, metode amar ma'ruf nahyi mungkar
22	JIHAD DAN SYAHADAH	Konsep jihad, sabar dalam jihad, jihad dengan harta, jiwa dan upaya mencapai syahadah